

Nomination de Vincent Bocart à la tête de la nouvelle Direction de l'Engagement du Leem

Vincent Bocart rejoint le Leem (Les Entreprises du Médicament) à partir du 1^{er} octobre 2024 en qualité de Directeur de l'Engagement (Affaires publiques, Communication & RSE).

Sous l'impulsion de sa directrice générale Laurence Peyraut et avec le soutien de Thierry Hulot, réélu à la Présidence en juin dernier, l'organisation interne du Leem évolue avec la création au 1^{er} septembre d'une direction de l'Engagement, qui réunit la Communication, les Affaires Publiques et la RSE. Au 1^{er} octobre 2024, Vincent Bocart rejoindra le Leem pour diriger cette nouvelle entité.



Vincent Bocart, 56 ans, a été formé à la communication dans les grandes écoles françaises (CELSA, ESSCA), formation qu'il a complétée en 2005 à l'INSEAD (business School).

Vincent Bocart a rejoint l'univers de la santé en intégrant le groupe pharmaceutique Sanofi en 2017. Directeur de la communication de Sanofi France, il était chargé de définir et de déployer la stratégie de communication de Sanofi en France et d'en coordonner les actions avec le groupe. Auparavant, il a occupé des postes de directeur de communication, marque et RSE au sein du cabinet d'audit et de conseils Deloitte France & Afrique, et de directeur communication, marketing au sein de la banque Barclays France. Deux fonctions où il gérait la communication externe et interne, la stratégie digitale et la stratégie de marque / réputation.

Alors que depuis quelques années, il siégeait à la Commission Communication du Leem, Vincent Bocart sera chargé à partir du 1^{er} octobre de construire la direction Engagement et de renforcer les synergies entre communication, affaires publiques et RSE.

« Je suis impatient de travailler sur cette nouvelle dynamique au service des patients, proposée par la direction du Leem. La coordination des actions de ces trois activités est essentielle pour répondre aux défis posés aujourd'hui aux entreprises du médicament, défis que j'ai pu largement appréhender dans mes précédentes fonctions, notamment au sein du groupe Sanofi », souligne Vincent Bocart.

Le Leem tient à remercier chaleureusement le directeur de la communication Éric de Branche pour son engagement tout au long de ces dernières années pour valoriser et décrypter les activités d'une industrie au service des patients. Il quitte le Leem au 1^{er} septembre pour de nouvelles opportunités professionnelles.

Retrouvez toutes les dernières informations au niveau de [l'espace médias du Leem](#)

Contacts Presse :

Stéphanie BOU - 06 60 46 23 08 sbou@leem.org Virginie PAUTRE - 06 31 86 82 70 - vpautre@leem.org;
Céline FERNANDES - 06 08 97 50 49 - cfernandes@leem.org